

BUENAS NOTICIAS PARA PAIHUANO:

A FINES DE AGOSTO SE ABRIRÁ LICITACIÓN PARA LA CONSTRUCCIÓN DEL NUEVO ESTADIO DE PAIHUANO

Además se anunció que se aprobó en el Consejo de Monumentos Nacionales el mejoramiento del Museo Casa Escuela Gabriela Mistral.

En una reunión sostenida en el Ministerio de Obras Públicas en Santiago, el Alcalde Hernán Ahumada obtuvo importantes noticias de parte de la Subdirectora nacional de Arquitectura, referente a lo que será la construcción del nuevo estadio de Paihuano.

Y es que desde nivel central le dieron a conocer a Ahumada la fecha de apertura de la licitación para la construcción del nuevo estadio de la comuna, la cual abrirá el 28 de agosto para que así postulen las empresas.

En esta línea el Alcalde Hernán Ahumada señaló que **“este 28 de agosto se abre la licitación de las obras de construcción del nuevo estadio para la comuna de Paihuano, una noticia muy importante para nosotros, porque vemos cada vez más cerca y ad portas de ser realidad este nuevo y moderno estadio que tendrá Paihuano.**

REMODELACIÓN MUSEO CASA ESCUELA GABRIELA MISTRAL

Otra de las noticias positivas que dio a conocer tras esta reunión, dice relación con el proyecto de remodelación del museo Casa Escuela Gabriela Mistral. Al respecto, el Alcalde expresó que **“ya esta casi lista la postulación o los temas administrativos referente a la casa museo de Gabriela Mistral en la localidad de Montegrande, solo faltan algunas observaciones, algunas cosas que subsanar, pero por lo menos nos dieron buenas noticias referente a esto así que nos vamos contentos tras esta importante reunión”.**

Por su parte Beatriz Barrera Subdirectora Nacional de Arquitectura explicó que **“que tuvimos el placer de reunirnos con el Alcalde Hernán Ahumada donde le comentamos que estamos avanzando en el proyecto de mejoramiento de la casa museo escuela de Gabriela Mistral, que para nosotros ha sido una prioridad poder sacarlo adelante y es por ello que ya**



tenemos aprobado en el concejo de Monumentos Nacionales los criterios de intervención, ya tenemos conversado y hemos hecho un gran avance con el Ministerio de Desarrollo Social, así que pretendemos tener la iniciati-

va aprobada en los próximos días para que luego podamos solicitar al Gobernador el financiamiento comprometido para la ejecución de la obra” enfatizó Beatriz Barrera Subdirectora Nacional de Arquitectura.